

Auszug aus der E-Mail vom 28.07.2023 von Ratsmitglied Werner Schreiner

Betreff: [Extern] Re: Aufnahmestopp Fundkatzen Tierheim Landau

Hallo zusammen,

ein solcher Aufnahmestopp ist ein weiteres Argument für die flächendeckende Einführung von Katzenschutzverordnungen mit deren Hilfe zumindest die Populationen an frei lebenden Katzen durch Kastration wirksam in Schach gehalten werden können.

Darüber hinaus ist auch das Tierheim Pirmasens leider auch nicht frei von Kapazitätsproblemen, im Oktober 2022 musste sogar ein Aufnahmestopp für Hunde ausgesprochen werden (s. Link: https://www.rheinpfalz.de/lokal/pirmasens_artikel,-tierheim-ist-stark-ausgelastet- arid,5423875.html?utm_source=rheinpfalz.de&utm_medium=paywall).

Vertiefend würde mich interessieren wie viel Tiere und welche seit dem Wechsel zum Tierheim Pirmasens aus der VG Annweiler durch oder im Auftrag der VG dorthin verbracht wurden. Ferner bitte ich um Information wie viele Tiere und welche durch private Initiative im gleichen Zeitraum aus der VG Annweiler dort abgegeben wurden. Für eine Beantwortung dieser Fragen unter dem TOP Anfragen in der nächsten VG-Ratsitzung wäre ich dankbar.

Viele Grüße
Werner Schreiner